
ASSISI - Un ringraziamento al
presidente Marco Vinicio Gua-
sticchi, e a tutta la provincia di
Perugia, passata ed attuale am-
ministrazione, per la "proficua
collaborazione intrapresa con
il Comune finalizzata alla valo-
rizzazione del territorio".
Mittente Claudio Ricci, che ri-
corda le numerose iniziative
quali la bretella stradale di Pe-
trignano, la riapertura della
strada provinciale Costa Trex -
Armenzano, i lavori per miglio-
rare lo svincolo
di Viole e l'im-
bocco per la zo-
na est di Assisi.
Per lo svincolo
di Viole arriva
anche il ringra-
ziamento - al
Comune di As-
sisi e alle giunte
regionali e pro-
vinciali - di Pao-
lo Sciamanna,
presidente del-
la Pro loco, che
sottolinea come
questa infra-
struttura “porte-
rà sicurezza e
quindi maggio-
re qualità nella vita di Viole,
andando a completare la serie
di lavori richiesti negli anni”.
Il sindaco rivolge anche un rin-
graziamento ai carabinieri, po-
lizia di stato, guarda di finanza
e vigili urbani per la "grande
attività e gli ottimi risultati otte-
nuti con numerosi sequestri e
arresti per droga che conferma-
no l'incisiva attività di control-
lo e vigilanza ad Assisi e nel
comprensorio". Esprimendo

cordoglio per la morte per
overdose dello spoletino di 41
anni avvenuta nei bagni della
stazione di Assisi, inoltre, Ricci
chiede "costante attenzione al
controllo e lotta contro ogni for-
ma di droga", ricordando non
solo le opere di riqualificazio-
ne portate avanti dalla sua am-
ministrazione (con il supporto
di Cento stazioni) per rendere
la struttura "un luogo per tem-
po libero e incontro, destinazio-
ne che farà aumentare sempre

di più i control-
li", ma anche
l'impegno sul
fronte della si-
curezza con
punti luce e tele-
camere. Per
quanto riguar-
da il bilancio ap-
provato durante
il consiglio co-
munale di lune-
dì sera, infine,
il primo cittadi-
no ricorda co-
me "non sia pre-
visto alcun au-
mento di tasse e
tariffe, ferme da
anni (quella

dell'immondizia è tra le più
basse dei comuni dell'Um-
bria), con investimenti per tut-
to il territorio per circa 20 mi-
lioni di euro. Si tratta di un
bilancio sano - rivendica Ricci
- con un parametro di indebita-
mento generale molto basso
(2.5% rispetto ad un parame-
tro massimo del 15%), che per-
metterà di completare tutti gli
impegni di questo mandato am-
ministrativo".

ASSISI - Dai pozzi inquinati di
Torchiagina - e non solo - all'
amianto nella frazione di Tordibet-
to, due problemi di cui si parla e
per cui si cercano soluzioni: que-
sta sera alle 20.30 a Torchiagina,
nei locali della Pro loco, si svolge-
rà un incontro con un tecnico
(estraneo agli enti coinvolti) che
risponderà a tutte le domande dei
cittadini. "Come associazione -
spiega Simonetta Maccabei, presi-
dente della Pro loco e consigliere
comunale - ci siamo attivati per
fornire ai cittadini un'assistenza
tecnica, fermo restano che l'ammi-
nistrazione comunale è già interve-
nuta sul tema e che adesso tocca
ad Ato e Arpa". La riunione è aper-
ta ai cittadini di Torchiagina, ma
anche a quelli di Petrignano e del
comprensorio interessato dall'in-
quinamento da tetracloroetilene
dell'acqua, un problema sollevato

dal Prc e finito in consiglio comu-
nale grazie ad un'interpellanza di
Claudia Travicelli (Pd). Nel prossi-
mo consiglio comunale, su iniziati-
va del Partito Democratico che pe-
rò toglierà il suo logo dal docu-
mento come richiesto da alcuni

consiglieri di maggioranza, la mas-
sima assise dovrebbe inoltre ap-
provare una mozione urgente a fir-
ma di tutti i capigruppo che impe-
gna la giunta regionale e l'Ati a
garantire l'approvvigionamento di
acqua potabile per le famiglie che

hanno avuto il pozzo interdetto nel-
la zona compresa tra la strada sta-
tale Fabrianese e la zona pozzi di
Ospedalicchio. Per quanto riguar-
da l'amianto a Tordibetto (proble-
ma sollevato quest'estate da alcu-
ni cittadini allarmati per la presen-
za di lastre sgretolate all'interno di
una proprietà privata recintata ma
vicino all'abitato e a dove giocano
i bambini) dopo l'intervento - risa-
lente a febbraio - del personale
dell'ufficio servizi operativi ed am-
biente che ha comunicato ai citta-
dini che "gli uffici comunali han-
no già emesso e stanno emettendo
apposite ordinante per la rimozio-
ne del materiale in cemento ed
amianto", ad inizio marzo è arriva-
ta anche una nota del comando
dei vigili urbani, che ribadisce la
necessità di smaltire il materiale
ancora presente.

Flavia Pagliochini

Sindaco Ricci

CANNARA - Altri debiti fuori bilancio
per il Comune di Cannara: lo afferma
il consigliere comunale Fabrizio Gareg-
gia (“Finalmente Cannara”), ipotizzan-
do che il Comune abbia contratto debi-
ti con fornitori per diverse decine di
migliaia di euro, senza il rispetto delle
corrette procedure che regolamentano
le spese degli enti locali. “Se fosse con-
fermato, ci troverem-
mo nuovamente di
fronte all'ennesimo
caso di cattiva gestio-
ne che coinvolge
l'amministrazione
comunale di Canna-
ra”, sottolinea il consigliere, secondo
cui “stiamo esaminando con particola-
re attenzione alcune fatture per l'orga-
nizzazione di eventi e servizi televisivi
per un importo complessivo di oltre
centomila euro.
Le prestazioni - dice Gareggia - sarebbe-
ro state erogate per la maggior parte
nel mese di settembre 2009, proprio
nel periodo in cui a seguito di altre

gravissime irregolarità segnalate dall'opposi-
zione era saltata l'approvazione degli equili-
bri di bilancio. Anche questa vicenda sarà
portata all'attenzione della corte dei conti
per verificare la correttezza dell'operato dell'
amministrazione”. Sul tema interviene anche
il consigliere Dora Rovinati, secondo cui “so-
no appena arrivate delle fatture di pubblicità
televisiva per l'Infiorata e per la festa della

cipolla, eventi per cui non
sono state utilizzate tutte le
procedure di legge previ-
ste”.
Tanto che si sono verifica-
te in passato situazioni dif-
ficili, in particolare si fa ri-

ferimento ai 30mila euro erogati dall’assesso-
re regionale Vincenzo Riomi in maniera ille-
gittima, ovvero senza una delibera di Giunta
per intervenire con urgenza nella situazioni
di crisi. Soldi arrivati “fuori bilancio” nelle
casse del Comune che non hanno trovato
quindi una giustifucazione amministrativa
per diversi mesi (da ottobre a dicembre scor-
so). E solo alla fine del 2009 l’atto è stato
sanato.

Cannara L’opposizione torna all’attacco sul bilancio

“Maggioranza, basta sperperi”
BASTIA UMBRA (al.ga.) - La riorganizzazione della
Fiera di primavera sarà uno dei primi compiti da
svolgere per il consorzio Bastia City Mall. L’ente, at-
tualmente presieduto da Marco Caccinelli, sta, infatti,
comunicando a tutte le aziende del territorio del comu-
ne di Bastia la novità che caratterizzerà la decima
edizione dell'iniziativa: “I colori della primavera”, ov-
vero un contenitore di appuntamenti che dovrebbero
attirare l'attenzione di un vasto pubblico di utenti, in
programma per i giorni del 17 e 18 aprile. “La festa di
primavera da qualche anno ha mostrato carenze orga-
nizzative, che hanno causato una perdita di qualità -
spiega il presidente Caccinelli - in questo momento in
cui tutto sembra complicato, è necessaria una forte e
rapida reazione. Sentiamo dire che Bastia è orfana
della rinomata intraprendenza; per risvegliare l'identi-
tà sopita sono necessarie azioni concrete da parte di
tutti. Noi cominciamo dalla Festa della primavera, in
occasione della quale organizzeremo una serie di ap-
puntamenti racchiusi dalla rassegna intitolata I colori
della primavera, con l’obiettivo di creare occasioni
svago che giovino anche al commercio”. L'iniziativa,
organizzata dal consorzio Bastia City Mall, gode del
sostegno della sede bastiola della Confcommercio e
del comune di Bastia Umbra. Per ricevere maggiori
informazioni è possibile contattare il 3356216438.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Un'
automobile resta parcheggiata in
piazza Togliatti dalle 9 alle 20 di
sabato 20 marzo. Il veicolo sosta
in un posteggio a pagamento, ma
non esibisce la ricevuta del paga-
mento; per quale motivo? L'auto
risulta rientrare nelle categorie
che hanno facoltà di parcheggiare
gratuitamente sulle strisce blu.
Quali sono queste categorie di pri-
vilegiati? I medici che operano
nel centro storico della città e gli
amministratori comunali in occa-
sione d'urgenti impegni istituzio-
nali. L'eccezione alla regola è sta-
ta stabilita dalla delibera numero
222 approvata dalla giunta Anside-
ri nel 2009. Tutto questo viene
raccontato dal gruppo politico ba-
stiolo del Partito Democratico,
che trae spunto dalla sosta dell'au-
tomobile, documentata dallo stes-
so in varie fasce orarie della gior-
nata in oggetto, per fare alcune
considerazioni: "Il proprietario
della vettura potrebbe essere un

medico, sebbene non ci risulti
che nella giornata di sabato alcun
ambulatorio effetui attività profes-
sionale; quindi, potrebbe trattarsi

dell'auto di un amministratore, il
quale ci pare strano sia stato impe-
gnato in urgenti impegni istituzio-
nali di sabato pomeriggio. Secon-

do il nostro gruppo potrebbe esse-
re, sebbene dobbiamo informarci
per ammetterlo con certezza, che
un amministratore abbia utilizza-
to il suo diritto speciale alla gratui-
tà del posteggio per recarsi a qual-
che manifestazione politica fuori
Bastia Umbra, lasciando l'automo-
bile per viaggiare in pullman. Un
comportamento che risulterebbe
essere un vero atto di arroganza e
inadeguatezza politica, ammini-
strativa, etica e morale, innanzi
tutto rispetto ai cittadini, nei con-
fronti dei quali la giunta di centro-
destra al governo ha aumentato il
costo dei parcheggi a pagamento
del 60%. Un affronto anche nei
confronti delle casse comunali, a
cui viene sottratta un'entrata sen-
za alcuna giustificazione sostenibi-
le . Si tratta di mancato rispetto
anche nei confronti dei commer-
cianti, che lamentano la difficoltà
dei propri clienti nel trovare par-
cheggio nei pressi del centro stori-
co ".

E a Torchiagina un’assemblea per monitorare l’evoluzione della vicenda pozzi inquinati

Allarme amianto aTordibetto
I vigili urbani: “Urgente smaltire il materiale rimasto”

Pericolo
amianto
Anche
i vigili
urbani
in una nota
ribadiscono
la necessità
di smaltire
al più
presto
il materiale

Il sindaco: “Non abbiamo toccato le tasse”

Ricci a raffica
su bilancio e non solo

Prima prova per il Bastia City Mall

La fiera di primavera
per risvegliare gli acquisti

Nel mirino le spese
per riprese televisive
e pubblicità di eventi

Il Pd denuncia: “Anche per le strisce blu l’amministrazione fa figli e figliastri”

Parcheggio senza limiti di tempo né di prezzo

Per ore sulle strisce blu Il Pd accusa la giunta Ansideri
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